

## Wamen ATR/BPN Mengaku Siap Membantu dan Memfasilitasi Persoalan Tanah di Kabupaten Nagekeo

Muhamad Yasin - [YASIN.JURNALIS.ID](http://YASIN.JURNALIS.ID)

Sep 16, 2021 - 18:56



*Kunjungan Kerja ke Nagekeo Wamen ATR/BPN*

NAGEKEO - Wakil Menteri (Wamen) agraria dan tata ruang/wakil kepala badan pertanahan nasional (ATR/BPN) Surya Tjandra lakukan kunjungan kerja di Kabupaten Nagekeo, Rabu (15/9/2021).

Rombongan Wamen ATR/BPN tiba di Nagekeo Pukul 13.00 wita siang. Rombongan tersebut sebelumnya di Jemput Bupati Nagekeo Johannes Don Bosco Do di Bendara So'a. Sebelum menuju Kantor Bupati Nagekeo, Rombongan Bupati dan Wamen ATR/BPN itu langsung meninjau lokasi pembangunan Waduk Mbay/Lambo.

Dalam sambutan singkat Surya Tjandra siap mendukung dan membantu memfasilitasi persoalan-persoalan pertanahan di Kabupaten Nagekeo.

"Kita siap mendukung memfasilitasi paling tidak menemukan tantangannya apa supaya kita bisa siapkan untuk Nagekeo," tutur Surya Tjandra saat berkunjung di Kabupaten Nagekeo, Provinsi NTT.

Menurutnya, Nagekeo-NTT merupakan Kota yang terus berkembang, baik penduduknya maupun pertumbuhan bangunan. Disisi lain, luas wilayahnya tetap dan disinilah dibutuhkan untuk konsolidasi tanah dengan wilayah sekitar.

Dikatakan Surya Tjandra, Nagekeo pasti butuh kerjasama dengan wilayah sekitarnya suatu hari nanti. Ia menyampaikan bahwa pihaknya memiliki kantor di seluruh kabupaten/kota dan propinsi, kantor perwakilan tersebut menurutnya bisa bantu konsolidasi di daerah juga sampai ke pusat.

Terkait apa yang menjadi persoalan pertanahan di Nagekeo, Ia menyampaikan pihaknya akan menunggu dan detailkan dalam rapat koordinasi jika Pemerintah Nagekeo memberikan usulan persoalan.

Bupati Nagekeo Johannes Don Bosco Do, ia menyampaikan selamat datang Wamen di Kabupaten Nagekeo.

Dijelaskan Bupati, di Kabupaten Nagekeo ada Proyek strategis nasional yakni Citam Garam, dan waduk Lambo/Mbay.

"Nagekeo bagian dari NTT dengan leading sektor adalah pariwisata. Dan kami melihat garam ini penting di dorong untuk di kembangkan lagi. Selain itu juga ternak. Dan saat ini kita sedang dorong untuk peningkatan," ujar Don.

Bupati Don Berharap dengan kunjungan Wamen ATR/BPN bisa membuka prespektif dalam membantu keterbukaan pemuda investasi untuk berkembang di Nagekeo.

Pantauan [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id), setelah makan siang di Aula Setda Nagekeo, rombongan Wamen ATR/BPN didampingi Bupati langsung meninjau lokasi tambak garam Citam.